



PRESIDEN TINJAU VAKSINASI COVID-19 BAGI WARTAWAN

Presiden RI Joko Widodo meninjau pelaksanaan vaksinasi Covid-19 secara massal bagi wartawan, di Hall A Basket Gelora Bung Karno, Senayan, Jakarta, Kamis (25/2). Dalam kesempatan tersebut Presiden hadir didampingi Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin, Menteri Komunikasi dan Informatika Johnny G. Plate dan Ketua Dewan Pers Mohammad Nuh.

Penembakan Brutal di RM Cafe, 3 Orang Tewas, Pelaku Oknum Polisi

Pangdam Jaya Mayjen TNI Dudung Abdurachman imbau seluruh personel TNI AD agar tidak terprovokasi oleh pihak-pihak yang tidak bertanggungjawab.

JAKARTA (IM) - Penembakan brutal di RM Cafe, Ring Road, Cengkareng, Jakarta Barat, Kamis (25/2), menewas tiga

orang. Salah satu korban merupakan personel TNI AD. Pelaku diduga oknum anggota polisi. Panglima Komando Daerah

Militer Jayakarta (Pangdam Jaya) Mayjen TNI Dudung Abdurachman membenarkan salah satu personel TNI AD berinisial SN tewas dalam insiden tersebut. Dudung telah memberikan imbauan kepada seluruh personel TNI AD agar selalu waspada dalam kasus penembakan tersebut. "Sudah saya sampaikan kepada seluruh jajaran agar mewaspada kasus penembakan

tersebut," kata jenderal bintang dua TNI AD kepada wartawan, Kamis (25/2). Ia mengimbau seluruh personel agar tidak terprovokasi oleh pihak-pihak yang tidak bertanggungjawab. Menurutnya, hingga saat ini TNI-Polri tetaplah solid. "Jangan terpengaruh oleh pihak-pihak yang akan memengaruhi suasana, karena TNI-Polri tetap solid," ucapnya.

Sekadar informasi, peristiwa penembakan itu diduga dilakukan oleh oknum anggota polisi berinisial CS. Diketahui merupakan anggota Polsek Kalideres. Adapun tiga korban meninggal dunia yakni anggota TNI AD atau keamanan RM Cafe Sinurat, Bar Boy Feri Saut Simanjuntak, dan Kasir RM Kafe Manik. Sedangkan

Bersambung ke hal 11

Luar Biasa, Presiden Jokowi Lantik Gubernur Kepri 4 Kali dalam 5 Tahun

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) dalam kurun waktu lima tahun ini, ternyata sudah empat kali melantik Gubernur Kepulauan Riau (Kepri). Ini merupakan pelantikan paling banyak di antara gubernur daerah lainnya.

Gubernur Kepri pertama yang dilantik Jokowi dalam lima tahun terakhir ini adalah HM Sani. Namun dua bulan setelah menjabat HM Sani tutup usia.

Kemudian Gubernur Kepri kedua yang dilantik Jokowi adalah Nurdin Basirun.

Namun, Nurdin Basirun harus lengser dari jabatannya karena terjaring operasi tangkap tangan (OTT) atas dugaan kasus suap

dana izin reklamasi di Tanjung Piayu, Batam.

Selanjutnya Gubernur Kepri ketiga yang dilantik Jokowi adalah Isdianto yang menggantikan Nurdin Basirun pada tahun 2020 lalu.

Kemudian, Kamis (25/2), untuk keempat kalinya Jokowi melantik Gubernur Kepri yakni Ansar Ahmad. Dimana Ansar Ahmad dilantik bersama wakilnya yakni Marlin Agustina.

Keduanya ditetapkan sebagai pemenang pilkada setelah Mahkamah Konstitusi menolak gugatan sengketa hasil pilkada. Pasangan ini menang dengan perolehan

Bersambung ke hal 11

Kapolda Metro: Bripka Cs Tidak Layak Jadi Anggota Polri

JAKARTA (IM) - Oknum Polsek Kalideres Bripka CS yang melakukan penembakan secara brutal di RM Cafe, Ring Road, Cengkareng, Jakarta Barat, Kamis (25/2) pagi, ditangkap. Dalam peristiwa penembakan itu, tiga orang meninggal dunia.

Mereka adalah anggota TNI AD yang juga keamanan RM Cafe berinisial S, Bar boy waiter berinisial FSS, dan kasir RM Cafe berinisial M. Lalu korban luka Manager RM Cafe berinisial HA. Kapolda Metro Jaya, Irjen Pol Fadil Imran memastikan bahwa

pihaknya akan menindak pelaku secara tegas dan akan melakukan penegakkan hukum yang berkeadilan.

"Kami akan mengambil langkah-langkah cepat, agar tersangka

Bersambung ke hal 11

Pengadilan Tinggi DKI Kurangi Vonis Mantan Dirkeu Jiwarsaya Jadi 20 Tahun

JAKARTA (IM) - Pengadilan Tinggi (PT) DKI menjatuhkan hukuman 20 tahun penjara kepada mantan Direktur Keuangan (Dirkeu) PT Asuransi Jiwarsaya, Hary Prasetyo. Haim memutuskan, Hary Prasetyo terbukti bersalah korupsi pengelolaan

keuangan dan dana investasi di PT Jiwarsaya.

Putusan hakim di tingkat banding justru lebih rendah dari vonis yang dijatuhkan majelis hakim Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat.

Di mana, Hary dihukum penjara seumur hidup.

"Menjatuhkan pidana terhadap terdakwa tersebut dengan pidana penjara selama 20 tahun dan denda sebesar Rp1.000.000.000,

Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19

Tenaga Kesehatan yang Gugur, Indonesia Tertinggi ke-5 di Dunia

JAKARTA (IM) - Ketua Satuan Tugas Penanganan Covid-19, Doni Monardo menyebut, angka tenaga kesehatan (nakes) di Indonesia yang gugur akibat Covid-19 tertinggi kelima di dunia.

"Indonesia menjadi salah satu negara dengan peringkat gugur atau korbannya dokter, dan tenaga kesehatan lainnya yang terbesar di dunia atau tertinggi nomor urut ke-5 secara presentasi," kata Doni pada acara Launching Buku: Pedoman Standar Perlindungan Dokter di Era Covid-19 Edisi ke-2, secara virtual, Kamis (25/2).

Dokter termasuk nakes lainnya adalah kelompok rentan atau mereka yang berpotensi menjadi terpapar Covid-19. Tercatat sudah ratusan orang yang gugur, termasuk dokter, perawat, bidan, petugas labo-

ratorium dan semuanya.

Doni menjelaskan bahwa jumlah dokter di Indonesia hanya sekitar 200.000 orang untuk melayani 270 juta warga Indonesia.

"Kalau kita, sekali lagi belum optimal dalam upaya pencegahan dan juga melibatkan para dokter dalam kampanye protokol 3M, mungkin kasus di Tanah Air kita akan semakin tinggi. Tapi alhamdulillah, dokter telah menjadi bagian yang sangat penting dalam upaya bangsa kita menghadapi Covid ini," ujar Doni.

Doni menambahkan, 300 lebih dokter telah gugur akibat Covid-19 dan mereka berjuang untuk misi kemanusiaan.

Di acara yang sama, Wakil Menteri Kesehatan (Wamenkes) Dante Sakssono Harbuwono

Bersambung ke hal 11



PERPANJANGAN PERIODE VAKSINASI PEDAGANG TANAH ABANG
Petugas kesehatan menyuntikan vaksin Covid-19 kepada pedagang di Blok A Pasar Tanah Abang Jakarta, Kamis (25/2). Kementerian Kesehatan memperpanjang periode vaksinasi Covid-19 pedagang di Pasar Tanah Abang hingga 2 Maret 2021 karena masih tingginya animo pedagang yang ingin divaksin mencapai 21.250 orang.



Yayasan Tzu Chi Indonesia
Walau berada di pihak yang benar, hendaknya tetap bersikap ramah dan bisa memaafkan orang lain.
Kata Perenungan Master Cheng Yen

ASALTAU!

Heboh! Nelayan di NTT Temukan Hiu Berwajah Mirip Manusia

NELAYAN di Desa Papela, Kecamatan Rote Timur, Kabupaten Rote Ndao, Nusa Tenggara Timur (NTT), heboh saat menemukan seekor bayi ikan hiu mirip wajah manusia. "Ditemukan pertama kali oleh seorang nelayan bernama Hasan Hanasari," kata Kasubag Humas Polres Rote Ndao Aiptu Anam Nurcahyo, Rabu (24/2) sore.

Ceritanya, Hasan dan rekannya Abdullah Ferroh pergi melaut pada Minggu (21/2) sekitar pukul 19.00 Wita. Keduanya menggunakan pukat di perairan Papela, tepatnya di depan Pos Angkatan Laut Papela. Sekitar pukul 22.00 Wita, keduanya mulai menarik pukat. Di dalam pukat itu terdapat beberapa jenis ikan, termasuk dua ekor hiu.

"Satu ekor berukuran besar dan satu ekor lainnya berukuran sedang," ungkap Anam.

Kedua nelayan itu lalu kembali ke pantai untuk menyimpan hasil tangkapan di dalam kotak pendingin. Sementara ikan hiu berukuran besar tetap disimpan di atas perahu. Keesokan harinya, keduanya kembali ke pantai untuk mengambil ikan hiu yang disimpan di dalam perahu tersebut.

Rencananya, ikan itu dipotong menjadi beberapa bagian. Namun, saat memotong,

Bersambung ke hal 11



BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.155,00	13.890,00
SGD	10.908,00	10.598,00
AUD	11.385,00	11.085,00
EUR	17.359,00	17.049,00
HKD	1.865,00	1.780,00
GBP	20.196,00	19.831,00

Kamis 25 Februari 2021 16:45 WIB